

La Empresa Provincial de Vivienda da un impulso a las promociones de viviendas sociales de Rota, Vejer y Tarifa Su Consejo de Administración dota económicamente los tres proyectos para iniciar las obras en 2021. El Consejo de Administración de la Empresa Provincial de Vivienda y Suelo de la Diputación de Cádiz ha aprobado dar un impulso a las promociones de viviendas de protección oficial proyectadas en Rota, Vejer y Tarifa, al dotar económicamente estos proyectos en el 'Programa anual de actuaciones, inversión y financiación' para el ejercicio de 2021.

Mario Fernández, diputado provincial y consejero delegado de la empresa, ha informado de que el acto de la primera piedra en Rota se prevé para el mes de enero próximo. En los casos de Vejer y Tarifa, está previsto que sea tras el verano de 2021.

El proyecto de las 26 viviendas de protección en Rota, en el conocido como Solar de Los Maestros en la calle Sagrado Corazón, dispondrá de una aportación económica por parte de la empresa de 1.357.997 euros en el presupuesto de 2021.

El proyecto de las 32 viviendas en Vejer, que se construirán en una parcela de la extensión Este de la carretera de Barbate, cuenta en el presupuesto con una partida de 718.039,37 euros. Está previsto que próximamente se inicie la redacción del proyecto de ejecución, con un plazo de elaboración hasta el mes de abril de 2021 y un inicio de construcción programado tras el verano.

En Tarifa el proyecto básico de las 55 viviendas de protección se finalizó el pasado verano y actualmente se trabaja en el proyecto de ejecución, que está previsto esté resuelto en abril de 2021. El presupuesto de la empresa provincial ha consignado 876.596,32 euros para esta promoción en 2021, con una estimación de inicio de las obras también tras el verano, como en el caso de Vejer. Se ubicarán en un solar en la urbanización Albacerrado.

Mario Fernández ha destacado que esta promoción "cuenta con un componente social importante, al tratar de alojar en las nuevas viviendas a nueve familias, que actualmente padecen una situación de infravivienda en el municipio".